
 
 
 
 
 
 
Bonjour	  M.	  Doray,	  
	  	  
J'aimerais	  par	  la	  présente	  vous	  faire	  part	  de	  quelques	  réflexions	  face	  au	  projet	  de	  
construction	  d'une	  école	  primaire	  dans	  le	  parc	  de	  la	  fontaine.	  
	  	  
Je	  crois	  que	  la	  préservation	  des	  espaces	  verts	  est	  aussi	  importante	  que	  l'éducation	  de	  
nos	  enfants	  dans	  la	  société	  actuelle.	  Face	  à	  la	  pollution	  de	  l'air	  et	  au	  réchauffement	  du	  
climat,	  on	  ne	  devrait	  pas	  transformer	  un	  espace	  vert	  en	  ilot	  de	  chaleur.	  
	  	  
Plutôt	  que	  d'avoir	  recours	  aux	  solutions	  qui	  ont	  cause	  les	  problèmes	  de	  pollution,	  on	  
devrait	  utiliser	  de	  nouvelles	  idées	  pour	  sauvegarder	  nos	  espaces	  verts	  et	  construire	  des	  
écoles.	  Avec	  tous	  les	  millions	  qui	  seront	  sauvés	  grâce	  à	  la	  fin	  de	  la	  collusion	  et	  de	  la	  
corruption,	  il	  serait	  facile	  de	  trouver	  les	  fonds	  requis	  pour	  l'acquisition	  d'un	  terrain	  
permettant	  la	  construction	  d'une	  école	  pour	  nos	  enfants.	  
	  	  
Merci.	  
	  	  
Bertrand	  Brunet	  
	  


